



Fête du Pôle Hébergement Juillet 2024



Chaque année, le Pôle Hébergement organise une fête début juillet, cet évènement est l'occasion de réunir les personnes hébergées avec les enfants, mais aussi d'inviter les professionnels de l'ACARS. Habituellement les salariés préparent et organisent cet évènement, c'est l'opportunité de déguster divers mets, cela demande une organisation assez conséquente.

MAIS cette année nous avons eu la chance de bénéficier de l'aide de RRT <https://www.rrtglobal.org/fr/>

En effet cette année a été particulièrement réussie grâce à l'association RRT qui a organisé et financé cet évènement.

L'équipe RRT est arrivée dans la matinée pour mettre en place le stand repas chaud (Hamburgers, chips, compotes, madeleines et boissons). Nous avons découvert une « team » très organisée et bienveillante derrière un stand de distribution de repas avec en plus la possibilité de choisir la composition du hamburger.



Les convives ont pu déguster leur repas dans un cadre convivial, ensuite la journée s'est poursuivie par des temps karaoké, danses, jeux.

Cette belle journée a permis aux grands et aux plus petits de mettre une parenthèse dans leur parcours difficile et de partager des moments conviviaux.

Cela a été aussi l'occasion de partager des moments conviviaux entre collègues, de proposer aux enfants de déguster les spécialités culinaires préparées par les équipes de l'ACARS.



Merci à toute l'équipe de RRT
Merci à toute l'équipe de l'ACARS

